

El grupo de trabajo para aprender a manejar la aplicación ADDITIO, ha sido muy útil para nuestro quehacer diario porque nos permite llevar un control exhaustivo de nuestros alumnos en cuanto a materiales, horarios, faltas de asistencia, comportamiento, etc.

Hemos tenido varias sesiones, las cuales han sido muy productivas y he aprendido muchas cosas:

- Hemos creado los grupos de clase con la foto correspondiente de cada alumno importada desde Séneca.
- Hacer columnas y pestañas correspondientes para las diferentes partes de mis asignaturas.
- Additio nos propone muchos recursos para evaluar las actividades que nuestros alumnos hacen.
- En otra reunión se trabajó la evaluación por competencias. Me ha sido muy útil . Para esta tarea tuve que buscar los criterios de evaluación asociados a las competencias clave, según la Orden de 14 de julio de 2016.

Durante la sesión aprendimos a configurar los grupos para poder evaluar por estándares y competencias.

Introducimos en la aplicación de Additio los criterios asociados a las competencias y aprendimos a ponderar los criterios tal y como viene en las programaciones de nuestros departamentos y trabajamos como podemos asociar los criterios y las competencias asociadas a ellos en las distintas actividades, tareas, exámenes propuestos, trabajos....

- En otra sesión aprendimos a hacer MEDIAS ponderadas, que son las que voy a llevar a cabo con mis alumnos. Nos ahorra mucho trabajo el poder hacerlo con Additio.
- Rellenamos las rúbricas para un grupo de alumnos al mismo tiempo. Nos ahorra mucho tiempo y trabajo también.
- Hemos aprendido a hacer INFORMES GENERALES final de curso.
- Trabajamos cómo archivar grupos en la nube para dejar espacio para próximos cursos y no perder la información.

Ha sido un curso en el que he aprendido muchas cosas, algunas las he puesto en práctica (los cuatro primeros puntos) y las demás las utilizaré posteriormente.

Mariñas ha sido una profesora fantástica, con una paciencia infinita . Nos ha explicado todas las cosas de manera clara y nos ha resuelto todas las dudas habidas y por haber en cualquier momento de nuestro horario lectivo.